

Acaba de publicarse el número vigésimo segundo de la versión digital de la revista "El Eco Hernandiano", realizado por alumnos-trabajadores del Taller de Empleo Miguel Hernández III, de la Fundación que lleva el nombre del universal poeta oriolano. Este número abre sus páginas con, entre otros trabajos, un artículo de opinión de Santos Escarabajal, que incluye un poema inédito dedicado a Miguel Hernández escrito por la escritora mexicana Elena Garro, que fue esposa de Octavio Paz y que conoció al poeta oriolano durante la guerra. Santos Escarabajal aporta también datos sobre la familia de Ramón Sijé. El escritor vallisoletano José María de Cossío, que protegió al poeta en Madrid, es el protagonista de la sección 'Miguel en el recuerdo'. El poemario de María Consuelo Franco Gútiez "Biografía lírica de una libertad cautiva", y una completa entrevista a su autora, aparecen en la sección 'El rayo que no cesa'. La revista leonesa "Espadaña" es asimismo objeto de la sección 'Prensa Histórica'. El hijo del poeta Francisco Salinas, que recientemente ha cedido su legado a la Fundación, es el protagonista de las entrevistas.

Se publica también en este número amplias semblanzas de Luis Almarcha y Vicente Ramos, reciben un homenaje en la sección "Otros autores". El poema hernandiano "Era un hoyo no muy hondo" es analizado en "Diccionario Hernandiano" y la Casa Museo Miguel de Unamuno, de Salamanca, centra la sección de "Casas Museo y Fundaciones". Para concluir este número, José Antonio Charques Sala colabora con un poema escrito durante la I Ruta Nocturna 'Perito en lunas', celebrado en agosto pasado. De este modo, con el número 22 esta publicación digital sigue consolidándose como el medio de difusión del Hernandismo. Puede consultarse en la página web www.elecohernandiano.com y en www.miguelhernandezvirtual.com.